



**GOVERNMENT ORGANISATION ACT AND  
ECONOMIC DEVELOPMENT ACT**

**LOI SUR L'ORGANISATION DU GOUVERNEMENT ET  
LOI SUR LE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE**

**GOVERNMENT ORGANISATION ACT**

---

**LOI SUR L'ORGANISATION DU  
GOUVERNEMENT**

---

**O.I.C. 2004/103**

**DÉCRET 2004/103**

Effective Date:

**May 17, 2004**

Date d'entrée en vigueur :

**17 mai 2004**

**O.I.C. 2004/103  
GOVERNMENT ORGANISATION ACT AND  
ECONOMIC DEVELOPMENT ACT**

**DÉCRET 2004/103  
LOI SUR L'ORGANISATION DU GOUVERNEMENT ET  
LOI SUR LE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE**

**GOVERNMENT ORGANISATION ACT**

**LOI SUR L'ORGANISATION DU  
GOUVERNEMENT**

Pursuant to section 4 of the *Government Organisation Act* and section 6 of the *Economic Development Act*, the Commissioner in Executive Council orders as follows

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 4 de la *Loi sur l'organisation du gouvernement* et à l'article 6 de la *Loi sur le développement économique*, décrète :

**1.** The Minister of Energy, Mines and Resources is assigned and transferred all powers, duties, and functions related to the administration of the Yukon Mineral Advisory Board established pursuant to section 9 of the *Economic Development Act*.

**1.** Sont transférées au ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources toutes les attributions relatives à l'administration du Conseil consultatif sur l'exploitation minière au Yukon créé en vertu de l'article 9 de la *Loi sur le développement économique*.

Dated at Whitehorse, Yukon, this May 17th 2004.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 17 mai 2004.

*Commissioner of Yukon/Commissaire du Yukon*

